

# Un homme bat mortellement sa fille possédée par Satan



En 1913, un père de famille très religieux a tué sa propre fille. Il était persuadé qu'elle était **possédée par un démon**.

Julien, un fermier résidant en France, et sa femme ont été arrêtés pour avoir battu à mort leur fille aînée. Deux autres enfants du couple ont été inculpés pour complicité de meurtre.

La jeune fille aurait dit à ses parents qu'elle était possédée par un démon. Sa famille a ensuite décidé de l'exorciser. Pour cela, ils l'ont battu à mort jusqu'à ce que le démon quitte son corps.

## Sources

- [Foreign news](#), [Western Mail](#), 15 août 1913

---

Satanisme - 5 octobre 2020 - Wakonda - CC-BY 3.0